



LA DRIC DOIT FAIRE FACE À SES RESPONSABILITÉS !

POUR LA CFDT, IL EST URGENT DE REDONNER DES PERSPECTIVES AUX AGENTS ET AUX CADRES EN PIC

Annoncées au compte-gouttes, les fermetures de PIC s'enchaînent sans que la direction n'entame une concertation globale sur l'avenir des personnels impactés. Or, si le déclin du Courrier est inéluctable, La Poste, grâce à son modèle multi-métiers, reste une entreprise d'avenir qui a besoin de toutes ses forces vives !

Alors que se déploient la démarche « Excellence », le système « Qualité » et le Système de Management de la Santé et de la sécurité au travail (SMSST), la Direction du Réseau Industriel du Courrier (DRIC) n'est toujours pas en mesure de présenter sa vision de l'évolution des métiers en PIC à la CFDT.

Le schéma industriel est fortement impacté par la décreue du Courrier, la croissance du Colis, le développement des nouveaux modes de distribution et l'émergence des nouveaux services, cette direction semble vouloir faire croire aux postier.e.s des PIC que ces bouleversements n'impactent jamais leurs métiers et leurs conditions de travail !

Quid du véritable schéma directeur ?

Alors même que tout le monde connaît l'existence d'un véritable schéma directeur global (voté au budget 2017) la DRIC continue donc de réduire la discussion à la gestion des fermetures par la pyramide des âges et à un traitement social homéopathique.

Pour la CFDT, les agents et les cadres des PIC méritent mieux que ça. En refusant d'aborder les vrais sujets, La Poste dénigre leurs métiers et leur travail !

Pour la CFDT, cette absence de volontarisme est fautive et la DRIC doit prendre ses responsabilités en exposant clairement ses intentions quant à l'avenir professionnel des personnels en PIC.

Les postiers travaillant en PIC ont toujours contribué à maintenir le navire Courrier à flot. Ils ont déjà fait la démonstration de leur capacité à s'adapter aux évolutions de l'entreprise. **La CFDT ne se contentera pas de regarder La Poste fermer ces établissements un à un.** Les activités « Courrier » se transforment un peu plus chaque jour et les PIC doivent devenir un maillon essentiel de cette transformation.

Il est à présent indispensable que la BSCC et la DRIC redonnent des perspectives aux postiers et postières travaillant en PIC

La CFDT demande l'ouverture d'une concertation sur l'avenir des métiers en PIC et les parcours professionnelles.

- ▶ Identifier et développer les nouvelles activités,
- ▶ Définir et valoriser de nouveaux métiers,
- ▶ Réviser le pyramidage des fonctions alors que plus d'un quart des agents sont I2.
- ▶ Définir des parcours de carrière vers les classes II et III
- ▶ Favoriser les passerelles entre métiers

